



Chers adhérents,

Comme vous avez pu le constater, les tomates ont bien rattrapé leur retard, nous avons eu un soucis avec les Noires de Crimée en début de saison, mais toutes les autres variétés nous satisfont.



Nous avons récolté une partie des pommes de terre ; les doryphores ayant perdu ce garde-manger se sont rués sur les aubergines ! Nous les capturons régulièrement à la main, et ne nous laissons pas leurrer par leur technique : à notre approche, ils se laissent tomber par terre sur le dos et deviennent ainsi presque invisibles...



Dans les paniers cette semaine, en plus des légumes d'été, **des haricots verts**. Nous n'avons pas pu les récolter avec la nouvelle machine, l'indésirable mauvaise herbe ayant explosé entre les plants.

Plutôt que de vous enquiquiner en essayant de former des équipes de ramassage, nous mettons les plants entiers dans les paniers ; Ainsi chacun fait sa petite récolte sur ses plants, c'est plus simple !

Et pour terminer, quelle était la variété de pommes de terre dans les paniers la semaine dernière ?....



Mona Lisa !

(quelle drôle d'idée, s'appeler comme une pomme de terre... !)

Vos dévoués producteurs vous souhaitent un chouette week-end



Gilles et Nathalie